

From: Chairman Romeo Lacher
Sent: Friday, November 10, 2017 7:24:53 AM
Subject: Neuausrichtung SIX und neuer CEO_Realignment of SIX and new CEO
Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen

Der Verwaltungsrat von SIX hat am 7. November eine Neuausrichtung von SIX beschlossen. Mit diesem Beschluss wird unser Unternehmen konsequent weiterentwickelt, um zukünftige Herausforderungen mit Erfolg angehen zu können. Diesen Weg in eine neue Ära von SIX werden wir zudem mit einem neuen CEO gehen. Ich freue mich, Jos Dijsselhof als neuen CEO ab dem 1. Januar 2018 begrüßen zu dürfen.

Bei all` den Neuigkeiten am heutigen Tag – lassen Sie mich bitte an dieser Stelle betonen: SIX bleibt SIX. Wir gewährleisten auch in Zukunft die Sicherheit und Stabilität der Schweizer Finanzmarktinfrastuktur. Das ist und bleibt ein bedeutsamer Auftrag. Er bezeugt das grosse Vertrauen, das unsere Aktionäre in uns setzen. Ich bin fest überzeugt davon, dass wir mit der Neuausrichtung die Erfolgsgeschichte von SIX aktiv weiterschreiben werden. Bereits jetzt danke ich Ihnen für Ihr grosses Engagement.

Wie sieht die Zukunft nun aus?

Der Fokus von SIX wird konsequent auf Infrastrukturdienstleistungen für die Aktionäre und den Finanzplatz Schweiz in den Bereichen Wertschriftengeschäft, Zahlungsverkehr und Finanzinformationen gerichtet. Diese Bereiche stellen das Kerngeschäft von SIX dar. SIX wird in Zukunft auch nur noch unter der Marke «SIX» und somit sichtbar als ein Unternehmen am Markt auftreten.

Konkret wird es folgende Anpassungen der Organisationsstruktur geben:

- Bündelung des Wertschriftenhandels (DSX) und Post-Trading (DSS) in einer neuen Organisationseinheit «Wertschriftengeschäft»
- Bündelung und Vereinheitlichung des Zahlungsverkehrs in einer neuen Organisationseinheit für den Schweizer Zahlungsverkehr
- Separierung des Merchant Business als Vorbereitung für die Aufnahme strategischer Partner
- Ausbau der führenden Stellung im Referenzdatengeschäft
- Schaffung einer neuen zentralen Innovationseinheit

Ziel ist es, die beschlossene Neuausrichtung von SIX rasch umzusetzen. Alle dazu notwendigen Umsetzungsarbeiten werden ab sofort eingeleitet, so dass die angepasste Organisation im zweiten Quartal 2018 operativ sein wird.

Mir ist es ein grosses Anliegen, Ihnen diesen Weg und die neue Struktur persönlich aufzuzeigen. Daher lade ich Sie ein, die Townhall heute um 09.00 Uhr vor Ort im Hard Turm Park oder per Livestream im i-connect zu verfolgen. Auch können Sie sich ab sofort auf dem i-connect über den Stand der Neuausrichtung informieren.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen in eine gemeinsam gestaltete, erfolgreiche Zukunft von SIX.

Freundliche Grüsse
Dr. Romeo Lacher
Präsident des Verwaltungsrats